

## **Preiswürdiger Schutz für Rotmilane**

Weimar. Das Projekt „Rotmilan – Land zum Leben“ ist als „Ausgezeichnetes Projekt der UN-Dekade Biologische Vielfalt“ ausgewählt worden und wird dafür in Weimar ausgezeichnet. Die Urkunde wird am 18. September im Rahmen der Fachtagung „Rotmilan – Land zum Leben“ durch Christiane Paulus vom Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz, Bau und Reaktorsicherheit an die Projektträger überreicht. Über 100 Gäste aus ganz Deutschland werden zur Tagung erwartet.

„Rotmilan – Land zum Leben“ ist ein bundesweites Projekt, in dem sich der Deutsche Verband für Landschaftspflege, der Dachverband Deutscher Avifaunisten, die Deutsche Wildtier-Stiftung und regionale Partner zum Schutz des Rotmilans zusammengeschlossen haben. In neun Modellregionen werden Landnutzer zu rotmilanfreundlicher Landbewirtschaftung beraten.

In Thüringen arbeitet der Landschaftspflegeverband Mittelthüringen seit 2013 mit Landwirten, Waldbesitzern und Kommunen zusammen. Der Schlüssel zum Erfolg sei die naturschutzfachliche Beratung zum Anbau geeigneter Kulturen, in denen der Greifvogel Beute machen könne, hieß es vorab zur Tagung in einer Presseinformation. In deren Rahmen unternehmen die Experten am Dienstag eine Exkursion, die sie nach Ottstedt am Berge in den Hottelstedter Raum führen wird.

Quelle: TA / 16.09.17